

Cuba y RPDC celebran aniversario 59 de relaciones diplomáticas



La Habana, 29 ago (RHC) Cuba y la República Popular Democrática de Corea (RPDC) celebrarán este jueves el aniversario 59 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

La embajada de la RPDC en la capital cubana organizó una recepción para recordar que desde 1960, Pyongyang y La Habana mantienen vínculos enraizados en una fluida comunicación basada en principios revolucionarios, morales y de camaradería establecida por la amistad de los jefes guerrilleros del Monte Paektu, Kim Il Sung, y de la Sierra Maestra, Fidel Castro.

La hermandad entre ambos países fue continuada y fortalecida por la labor del dirigente Kim Jong Il y el primer secretario del Comité Central de Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro.

También por los sentimientos de compañerismo y sinceridad visibles en la amistad entre el presidente del Comité de Estado de la RPDC y presidente del Partido del Trabajo de Corea (PTC), Kim Jong Un, y el mandatario cubano, Miguel Díaz-Canel.

El 11 de marzo de 1986 Fidel Castro dijo en un trascendental discurso en suelo de la RPDC que (...)

Cuba apoya de manera resuelta e irrestricta la sabia política de reunificación pacífica de la patria proclamada por el presidente Kim Il Sung y el PTC, con el respaldo de todo su pueblo (...).

En la misma ocasión el líder de la Revolución Cubana dijo (...) Cuba jamás fallará en su permanente solidaridad a Corea...(...)

A inicios de noviembre anterior, también en Pyongyang, el actual jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel, reafirmó que la isla concede una alta prioridad a las relaciones con la RPDC y afirmó que Cuba continuará robusteciendo la estrecha amistad con el líder Kim Jong Un, y con el pueblo coreano.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200373-cuba-y-rpdc-celebran-aniversario-59-de-relaciones-diplomaticas>



Radio Habana Cuba